

## あんぱんママ

北海道

札幌市立円山小学校 四年

赤祖父 ゆず香

わたしのママは、あんぱんが大好きです。特にこしあんが好きです。一生けん命働いたママは「つかれたあ」と言っでは、あんぱんをバクッと食べて「元氣ふっ活」と言っで、また動き出します。だからわたしは家であんぱんママと呼んでいます。

あんぱんママはアンパンマンみたいに、わたしやお姉ちゃん二人が困っていると、すぐ助けてくれます。

わたしのあんぱんママはお料理がとても上手です。わたしの大好きなミートソースは一日コトコトにて作ってくれます。ミートスパゲティにして食べるのも好きですが、ミートソースと一緒に作るミートパイが好きです。

あんぱんママは、たまごうこでたまご焼きを作ることを教えてくれたので、今はお父さんのおべんとうの中に入れてもらえて、お父さんもよろこんでくれます。あんぱんママは、土曜日や日曜日におかし作りを二しよにしてくれます。ドーナツやクッキーやチョコレートケーキやあんぱんなどたくさん作らせてくれます。そんなあんぱんママが大好きです。

あんぱんママは、わたしがさびしそうにしていると、「じゅう電、じゅう電」と言いながらたくさんキュッと抱きしめてくれます。

あんぱんママは、絵本を読んでもくれたり、新聞を一緒に読んだりしてくれる時が、わたしはとても楽しいです。あんぱんママは手話がとても上手なので、絵本を読みながら、手話を表現してくれて、

耳のきこえない人の一日のすこし方を教えてくれたりします。わたしの通っているチアのダンスの発表会の時、先生の話を耳のきこえないお母さんに手話で説明しているのを見て、あんぱんママは、アンパンマンみたいに困っている人を助けて「すごい」と思いました。おふるの中で手話の一つ一つ教えてくれるやさしいあんぱんママがわたしは、大好きです。

あんぱんママは、むかし、盲学校で先生をしていたので、目の見えない人を助けたい気持ちがとても強いです。町へお買い物に行つて白いつえをついて歩いている人を見ると、「どちらへ行きますか？かたをお貸ししますか？」と困っている人に声をかけます。わたしは勇気がないけど、あんぱんママは「いつか困っている人をみかけた時、声をかけられるようになってネ。」と言います。そんなあんぱんママを見て、口で言わなくても、たい度で教えてくれるんだと最近わかつた気がしました。あんぱんママは、人に手を貸してあげた後、家に帰ってきて、「ちよつとつかれたから、そのあんぱん取つて。」と言いました。

あんぱんママは、アンパンマンみたいにかっこいいけど、ゴロンとソファーにねてからあんぱんを食べてじゅう電しているすがたは、ちよつとおもしろすぎるけど、いつも人のためにやさしいあんぱんママが大好きです。あんぱんママいつもありがとう。